

Pressemitteilung
Nr. 072/2025

Willkommen bei Miele: Nachwuchstalente starten ins Berufsleben

- ▶ Ein starkes Fundament für die Zukunft
- ▶ Einführungstage und Kennenlernfahrt zum Auftakt

Gütersloh, 5. September 2025 – Ein neuer Lebensabschnitt beginnt: 60 junge Menschen starten am Hauptsitz von Miele ihre Ausbildung oder ihr duales Studium. Im Rahmen einer Feierstunde begrüßten der Geschäftsführende Gesellschafter Dr. Markus Miele, Ausbildungsleiterin Stefanie Herweg, das Ausbilderteam sowie der Betriebsratsvorsitzende Bernd Schreiber die neuen Auszubildenden und Studierenden persönlich.

Insgesamt beginnen 40 junge Menschen eine kaufmännische oder technische Ausbildung, während 20 ein duales Studium aufnehmen. „Mit Ihrer Entscheidung für Miele legen Sie heute das Fundament für Ihre berufliche Zukunft – und dieses Fundament darf sich im Laufe der Zeit verändern und wachsen“, betonte Dr. Markus Miele in seiner Ansprache. „Halten Sie die Augen offen, bleiben Sie neugierig und gestalten Sie Ihre Karriere aktiv mit.“ In diesem Zusammenhang hob er die vielfältigen Möglichkeiten zur persönlichen und fachlichen Weiterentwicklung hervor – von internen Entwicklungsprogrammen bis hin zu digitalen Lernangeboten.

Auch Bernd Schreiber, Vorsitzender des Betriebsrats, wandte sich mit motivierenden Worten an die neuen Kolleginnen und Kollegen: „Die Zukunft von Miele sitzt heute hier vor mir – junge Menschen, die bereit sind, Verantwortung zu übernehmen und unsere Erfolgsgeschichte fortzuschreiben.“

Damit der Einstieg optimal gelingt, hat Miele ein vielfältiges Programm vorbereitet: Neben dem Onboarding erwarten die neuen Kolleginnen und Kollegen eine mehrtägige Kennenlernfahrt sowie spannende Einsätze in den verschiedenen Fachbereichen. Dabei werden sie vom Ausbilderteam sowie den Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartnern in den Abteilungen unterstützt.

„Eure Zukunft liegt in euren Händen – sammelt Erfahrungen, schaut über den Tellerrand und bringt euch in zahlreichen Projekten und Arbeitsgemeinschaften ein“, ermutigte Stefanie Herweg die Nachwuchstalente.

Ausbildungs- und Studienrichtungen im Überblick

Die 40 angehenden Auszubildenden erlernen die Berufe Fachinformatiker/-in, Fachkraft für Lagerlogistik, Industriekaufmann/-frau, Kaufmann/-frau für Dialogmarketing, Sozialversicherungsfachangestellter/-e, Elektroniker/-in für Betriebstechnik, Industriemechaniker/-in und Mechatroniker/-in. Daneben haben sich 20 junge Menschen für ein duales Studium in den Fachrichtungen Business Administration, Digital Business Management, International Business, Wirtschaftsinformatik, Digitale Technologien, Elektrotechnik, Maschinenbau, Mechatronik und Wirtschaftsingenieurwesen entschieden.

Medienkontakt

Sandra Thomalla

Phone: +49 5241 89-2777

E-Mail: sandra.thomalla@miele.com

Über Miele: Seit mehr als 125 Jahren folgt Miele seinem Markenversprechen „Immer Besser“ in Bezug auf Qualität, Innovationskraft und zeitlose Eleganz. Das weltweit aufgestellte Unternehmen für Premium-Hausgeräte begeistert Kundinnen und Kunden mit wegweisenden Lösungen im vernetzten Zuhause. Hinzu kommen Maschinen, Anlagen und Services für den gewerblichen Einsatz etwa in Hotels oder Pflegeeinrichtungen sowie in der Medizintechnik. Mit langlebigen und energiesparenden Geräten unterstützt Miele seine Kundinnen und Kunden darin, ihren Alltag möglichst nachhaltig zu gestalten. Das Unternehmen ist seit 1899 im Besitz der beiden Gründerfamilien Miele und Zinkann. Im Geschäftsjahr 2024 erwirtschaftete Miele mit rund 23.500 Mitarbeitenden einen Umsatz von 5,04 Milliarden Euro. Das globale Netzwerk umfasst 19 Produktionsstandorte sowie rund 50 Service- und Vertriebsgesellschaften (Stand: Februar 2025). Hauptsitz ist Gütersloh in Nordrhein-Westfalen.

Zu diesem Text gibt es zwei Fotos



Foto 1: Die neuen Auszubildenden und Studierenden der kaufmännischen Fachrichtungen gemeinsam mit dem Geschäftsführenden Gesellschafter Dr. Markus Miele (Erster von links), der Ausbildungsleiterin Stefanie Herweg (Zweite von links), dem Betriebsratsvorsitzenden Bernd Schreiber (Zweiter von rechts) und dem Ausbildungsteam, die sie herzlich willkommen hießen. (Foto: Miele)



Foto 2: Startklar für die Zukunft: Die neuen Auszubildenden und Studierenden der technischen Fachrichtungen. Es gratulierten der Geschäftsführende Gesellschafter Dr. Markus Miele (Erster von links), die Ausbildungsleiterin Stefanie Herweg (1. Reihe, Erste von rechts), der Betriebsratsvorsitzende Bernd Schreiber (Erster von rechts) sowie das Ausbildungsteam. (Foto: Miele)

Download Text und Fotos: www.miele-presse.de

Folgen Sie uns: [!\[\]\(c507f772dba2b921f86777f01218e570_img.jpg\) Miele.DE](#)

[!\[\]\(4729e517bc6a7cd81c8025b9646574fb_img.jpg\) miele](#)

[!\[\]\(cbe80b694ebd74fcfe136a095b608235_img.jpg\) Miele](#)